



**Le camion Mercedes qui transportait clandestinement du carburant qui a calciné vivant des êtres humains au niveau de la falaise de Dschang, n'était pas escorté par un douanier en fuite, c'est en tout cas une information de la Direction Général des Douane (DGD).**

Un grave accident est survenu à la Falaise de Dschang dans la nuit du 27 janvier, causant la mort de plus d'une cinquantaine de personnes.

Le camion impliqué dans cet accident transportait illicitement des fûts remplis de carburant a perdu le contrôle avant de foncer tout droit sur un bus de 70 places de transport en commun.

Contrairement aux informations qui circulent, la Direction général des Douanes, dément la présence de l'un de ses éléments dans le camion transportant le carburant frelaté.

Dans un document consulté par notre rédaction, la DGD précise qu'aucun « *douanier ne convoyait le carburant sur la falaise de Dschang, comme cela est rapporté par certains médias* ».

Rappelons que cette information fait suite à une réunion de crise tenue au secteur de Douana-Ouest, le 27 décembre dernier, soit 24 heures après le drame.